



Télémag+

Programme du samedi 05 au vendredi 11 décembre 2020

- NUTRITION, LES ALIMENTS QU'IL NE FAUT JAMAIS ASSOCIER
- BUREAU ET MAISON, LES ESPACES SE FLOUTENT
- DÉVELOPPEMENT DURABLE, CONSOMMER SES DÉCHETS ALIMENTAIRES

A GAGNER
100 places de ciné
(2 places par gagnant)
« CALAMITY » ET
« 30 JOURS MAX »

Clarisse Albac
PARTIR POUR MIEUX REVENIR

3 760098 760015 >

DEKRA
CONTRÔLE TECHNIQUE
CENTRES à votre service

Simple et rapide :
• Prenez rendez-vous au 0262 522 522
• Payez en 2 fois sur www.dekra.re

DEKRA Automobile Le Réseau 14 Rue BCS 91 000 Evry 01201074

Clarisse Albac

PARTIR POUR MIEUX REVENIR

**PARCOURS D'UNE JEUNE RÉUNIONNAISE,
DE RETOUR SUR L'ÎLE**

Clarisse Albac a mené un beau parcours scolaire qui l'a menée de Bellepierre à Shanghai en passant par Bordeaux. Aujourd'hui, elle est de retour sur son île grâce à une annonce d'emploi de GBH, dans une entreprise du groupe qui l'avait recrutée pour son premier stage. La jeune femme est gestionnaire RH chez Automobiles Réunion à Saint-Denis et pendant les deux jours du Salon de l'emploi à la Nordev, elle a fait passer des entretiens en direct et a récolté des CV. Rencontre.



Originaire de La Montagne, Clarisse Albac a tracé sa route efficacement. C'est en classe Préparatoire aux Grandes Ecoles de Bellepierre qu'elle découvre les Relations Humaines. « Pour valider la première année, il faut trouver un stage en entreprise. Les enseignes GBH, qui sont partenaires du Lycée Bellepierre, font passer des entretiens d'embauche et j'ai été recrutée par la gestionnaire RH d'Automobiles Réunion », se remémore la jeune femme. Dans cette structure, elle découvre les bases des RH et un groupe international de renommée. Les concours passés avec succès, elle prend l'avion pour Bordeaux et intègre KEDGE Bordeaux pour le Master Grande Ecole. Elle y suit des cours de management ; cette expérience métropolitaine lui ouvre de nouvelles perspectives. Elle apprend à se débrouiller toute seule, sans la famille, plaisante-t-elle aujourd'hui. Une année de césure lui permet de faire deux stages en entreprises et c'est là que Clarisse décide de s'orienter à fond dans les RH. Elle exerce dans deux entreprises : l'une dans l'immobilier et l'autre dans l'informatique. Un secteur en tension où il faut aller chercher les candidats, un secteur dans lequel on attend les annonces ! Il faut s'adapter aux secteurs d'activités, aux spécificités des profils et aux entreprises. Clarisse confirme sa passion pour les RH et sa volonté d'en faire carrière. A ce moment, elle part en Chine pour quatre mois à l'université de Shanghai où elle rencontre de nombreux étudiants inter-

nationaux. « Je suis passionnée par l'Asie depuis longtemps et je voulais connaître la Chine. Pouvoir y étudier était une véritable opportunité », raconte Clarisse. Elle s'immerge dans ce dépaysement total, entre modernité et tradition, elle découvre un mode de vie dans lequel la jeunesse se vit différemment, des méthodes de travail rigoureuses. Après cette expérience internationale, elle termine son cursus scolaire et soutient son mémoire sur les risques psycho-sociaux tels que le cyber-harcèlement en entreprise, les responsabilités de l'entreprise et elle termine par un stage de fin d'étude.

Ambitieuse et responsable, Clarisse commence les recherches d'emploi quelques mois avant la fin de ses études. Elle met en application directe sur sa propre recherche d'emploi ce qu'on lui a enseigné et elle met en valeur son profil international qui révèle sa curiosité sur le monde. Presque par hasard, elle découvre une annonce de GBH pour Automobiles Réunion basé à Saint-Denis. Le rêve de revenir peut-être devenir réalité ! « Le contact en référence de l'annonce était la référente des anciens de Bellepierre donc au début de la conversation, nous étions plus sur une prise de contact. Puis je me suis rendue compte que la conversation évoluait vers un entretien

d'embauche. Je ne pensais pas cela possible », s'étonne encore Clarisse quand elle raconte comment elle a décroché ce premier emploi.

« Je voulais avoir un poste qui corresponde aux études que j'avais faites. Je pensais que j'allais devoir commencer ma carrière en métropole quand j'ai vu cette annonce de gestionnaire là où j'avais fait mon stage, je me suis dit que peut-être... Christine Martin, la responsable RH de Automobiles Réunion m'a recrutée et j'ai pu rentrer sur mon île plus tôt que prévu. »

Elle attend alors que tout soit certain pour annoncer la bonne nouvelle à sa famille et elle prend l'avion avec un aller simple et intègre GBH. « En classe préparatoire, on avait déjà beaucoup parlé du groupe, on savait que GBH est particulièrement présent sur l'île. Revenir pour une grande entreprise est une chance. On ne pense pas forcément qu'il y a des opportunités à La Réunion, alors qu'en fait, il y en a ! ». Présente sur le Salon de l'emploi à la Nordev, Clarisse a fait passer des entretiens aux demandeurs d'emploi qui souhaitent intégrer le groupe « une fois qu'on intègre le groupe, il y a de nombreuses opportunités d'évolution, de formation. Il y a des passerelles entre enseignes, voir entre territoire » conclue la jeune femme avant de retourner faire passer des entretiens.

